



2022, 7, 1(金)

先日行われた運動会では、たくさんの応援ありがとうございました。一人一人が生き活きとした表情を見せてくれましたね。みんなで力を合わせて頑張った経験は子どもたちの宝物になったと思います。今後も様々な行事に向けて頑張っていきたいと思いますので、ご協力・ご理解のほどよろしくお願いいたします。

梅雨期に入り、室内で過ごすことも多くなりますが、梅雨の晴れ間には外で元気に遊んでいる子どもたちです。また、平仮名の練習も頑張っています。毎日一文字ずつ一生懸命覚えていますので、「今日はどんな字書いた？」と、ご家庭でも会話をしながら、正しい書き順で書けているかなどチェックしてあげて下さい。



小学生になる前に・・・!

小学生になるための練習として、聞いてきたことを自分で伝達出来るように教えています。例えば・・・「ビニール袋が入っていなかったから、入れておいて」「おやつのお〇〇を作るから、バンダナを持って行かなきゃいけないよ」など、簡単な事から伝達出来るようにしていますので、子どもの伝達に耳をかたむけてください。分からないことがあれば、いつでもお尋ねください。

また、時間を守る大切さも身につけてほしいと思っています。着替えや給食の時間などを使い、「時計の針が6になるまでにすませてね」などと決めておくと、時間を意識して動ける子が増えてきました。ご家庭でも、朝の準備や食事の時に意識させてみて下さい。お子さんの好きな曲をかけ、「この曲が終わるまでにすませてね」と提案するのも効果的です！

お願い

日々の暑さや疲れ、梅雨期の気圧の変化で体調がすぐれない子も出てくると思います。早寝早起きや朝ご飯をしっかり食べるなど、基本的なことを見直し、元気に過ごせるようにしましょう。ご家庭で変わった様子があればお知らせ下さい。園でも十分に気を配り、保育を進めていきたいと思っています。

最近のゲームは・・・

暑さが増し、室内で過ごすことが多い今、トランプやUNOもよくするようになってきました。友達同士でルールを教え合いながら、ババ抜きやぶたのしっぽ、神経衰弱など様々な遊びを覚えています。

休日、外へ出られない時などは家族みんなでカードゲームなどを楽しんでみてはいかがでしょうか？

☆今月の習い事☆

- ◎体育教室・・・7月14日、21日
- ◎英語教室・・・7月6日、20日
- ◎書道教室・・・7月12日、26日